

Les mouvements populaires manifestent au Brésil contre la campagne médiatique d'O'Globo contre Lula



TV GLOBO
INTERNACIONAL

Brasilia, 17 avril (RHC)- Les mouvements populaires brésiliens protestent aujourd'hui contre la campagne médiatique orchestrée par le Réseau O'Globo contre l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, condamné à plus de 12 ans de prison pour de présumés délits de corruption passive et blanchiment d'argent.

Les manifestants se rassembleront devant le siège des stations de radio et des chaînes de télévision affiliées à O'Globo, pour condamner aussi les manœuvres auxquelles se livre ce réseau pour exclure Lula des prochaines élections présidentielles qui auront lieu en octobre de cette année.

Au cours des manifestations, organisées par les fronts

Brésil Populaire et Peuple Sans Peur, les mouvements sociaux rappelleront aussi le deuxième anniversaire du début du coup d'état parlementaire, médiatique et judiciaire contre la présidente constitutionnelle Dilma Rousseff.

Au cours du meeting de clôture de la quatrième étape de la caravane « Lula pour le Brésil », en mars dernier, le fondateur et leader du Parti des Travailleurs a mis l'accent sur le fait que sa condamnation est le résultat d'un mensonge fabriqué par le réseau O'Globo qu'il a accusé d'être le principal instrument de propagation de la haine au Brésil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160089-les-mouvements-populaires-manifestent-au-bresil-contre-la-campagne-mediatique-doglobo-contre-lula>



Radio Habana Cuba